

## ARANS-BUR-Burgos

### Premio Ciudad de Burgos a la Convivencia

La Asociación ha sido reconocida con el Premio Ciudad de Burgos a la Convivencia por sus 40 años de actividad en favor de las personas sordas y sus familias, el desarrollo de proyectos de inserción laboral e inclusión social y por nuevas iniciativas de comunicación. En su intervención, el presidente de la entidad, Jose Ignacio Pascual, guardó un minuto de silencio para trasladar a los asistentes lo que siente una persona sorda. “Tenemos que evitar que el silencio se convierta en barrera”, indicó.

**Asociación de Familias  
de Personas Sordas de Burgos**



José Ignacio Pascual junto con M<sup>a</sup> Luisa de Miguel e Inés Vivar, ex presidentas de la entidad, y el director, José Luis Arlanzón.